



La “nueva web” forma parte de los cambios lógicos que suceden en cualquier institución que se propone estar al servicio del usuario.

Las novedades permanentes en información médica requieren de modificaciones que permitan al profesional acceder rápidamente a ellas en cualquier área de la especialidad.

Dentro de cada sector ahora mejor diferenciados podrán encontrar como siempre todo lo necesario para la formación permanente tanto virtual como presencial.

Queremos destacar la mejor accesibilidad a la información de todo el abanico de Cursos, Congresos y distintas modalidades de actualización, tanto para inscripciones como para acceder al material de eventos ya llevados a cabo.

La dinámica de la web es una clara muestra de cómo vive la SAP la necesidad de interrelación con todos sus socios. Es destacable reconocer en cada área responsable de la carga del material, la profesionalidad y compromiso con que hacen el trabajo. Lo podrán comprobar tanto en la web como en las redes Facebook y Twitter donde la información se debe actualizar varias veces en el día.

Dividida en diez áreas, la web permite acceder a todo el material disponible en el menor tiempo necesario. Con nuevos sectores de videos y agendas de eventos, es más interactiva. Además facilitamos el contacto con todas las áreas de la Institución, Secretarías, Inscripciones a Eventos, envío de material, en fin, todo lo necesario para que usted como usuario se sienta como en su casa

Nuestra recomendación: ¡Disfruten de “su web”!

Comisión Directiva